

Gilles Pecassou a été nommé directeur général délégué de l'Institut de recherche pour le développement (IRD) à Marseille, organisme pluridisciplinaire travaillant principalement en partenariat avec les pays du Sud et dans les Outre-mer français. Diplômé de l'Institut d'études politiques de Toulouse et titulaire d'une maîtrise en science politique de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, Gilles Pecassou a 20 ans d'expérience en diplomatie, notamment comme conseiller à l'ambassade de France à Tel Aviv de 2014 à 2017 ou ministre conseiller à l'ambassade de France à Brasília (Brésil) de 2017 à 2021.

www.ird.fr